

Mercredi 3 décembre 2014

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### DÉMARRAGE ESSAIS SIGNALISATION TRAMWAY

A quelques mois de la mise en service commerciale de la ligne de tramway Envol, la signalisation lumineuse tricolore des carrefours traversés par le tramway va être testée et mise en fonctionnement.

Pour ce faire, des essais sur les feux tricolores vont débuter sur l'ensemble du tracé de la ligne Envol, à partir du **lundi 8 décembre 2014 pour les premiers carrefours et progressivement jusqu'au 19 janvier 2015 pour tous les carrefours.**

Ces tests permettront de contrôler le bon fonctionnement des différents carrefours traversés par le tramway.

Cette période sera l'occasion, notamment pour les automobilistes, de se familiariser avec le fonctionnement de ces carrefours qui jusqu'ici n'étaient pas gérés par des feux tricolores.

Il est dès lors impératif de respecter les feux tricolores même si aucun tramway ne circule.

L'ensemble de ces carrefours sera géré par des feux tricolores classiques, excepté le débouché de l'avenue Dewoitine sur la plateforme tramway qui sera également équipé d'un feu rouge clignotant (arrêt absolu) indiquant l'arrivée imminente d'un tramway.

Pour toute information complémentaire, les riverains et usagers peuvent contacter le médiateur de la SMAT, Saïd FOUAH au 07 61 65 21 44 du lundi au vendredi de 8h30 à 17h30.